



Participa en el diseño la legisladora sonorenses

ZACATECAS, Zac., 10 de Agosto de 2016.- La Presidenta de la Comisión de Minería de la Cámara de Diputados, Susana Corella, participó en el foro “Avances y Retos del Fondo Minero” que busca el aprovechamiento de esta actividad a favor de todos los habitantes de zonas donde resalta esta actividad primaria.

La reunión a la que también acudió la Gobernadora de Sonora Claudia Pavlovich, fue encabezada por la Secretaria de Desarrollo Agrario Territorial y Urbano, Rosario Robles; el secretario de Hacienda, Luis Videgaray; y de Economía, Ildefonso Guajardo.

Corella destacó la importancia del cumplimiento de los objetivos del Fondo Minero principalmente en obras de impacto social, ambiental y de desarrollo urbano en las comunidades de esta vocación y señaló que es de gran importancia esta reunión porque desde esa Comisión estarán muy atentos de las reglas de operación del Fondo, que este año destinará más de 4 mil millones de pesos para 25 estados y 199 municipios, entre los que destacan varios de Sonora.

Planean aplicación del fondo minero

Escrito por Muralsonorense.com
Miércoles 10 de Agosto de 2016 18:37

Al término de la reunión en el Centro Platero de Zacatecas, la legisladora sonorense refrendó su compromiso con la Gobernadora Claudia Pavlovich para formar un solo frente a favor de los municipios mineros de la entidad.